

B LaVo V 4 Mathias Ilka

Tagesordnungspunkt: 3.a) Zwei Vorsitzende (Landesvorstand)

Kreisverband:
Bergstraße

Selbstvorstellung

Liebe Parteifreunde-/freundinnen,

ich stelle mich zur Wahl, auf unserer Landesmitgliederversammlung, am 11.05.2019, für das Amt des männlichen Landesvorsitzenden.

Mein Name ist Mathias Ilka, ich bin 53 Jahre alt, verheiratet, Vater von vier erwachsenen Söhnen. wohne in Rimbach/Odenwald und gehöre seit 4 Jahren zum KV Bergstraße.

Ich bin gelernter Bankkaufmann und Finanzassistent. Habe mit 43 Jahren mein Abitur auf dem zweiten Bildungsweg nachgeholt und mit 1,0 abgeschlossen. Mehrere Semester Jura in Heidelberg studiert, bis ich wegen eines familiären Schicksalsschlages, mein ältester Sohn Simon ist mit 23 Jahren, schwerwiegend, an der weitverbreiteten aber noch zu wenig erforschten neuroimmunologischen Multisystemerkrankung ME/CFS-Myalgische Enzephalomyelitis/ Chronic Fatigue Syndrome erkrankt, das selbige vorzeitig beenden musste.

Daraufhin habe ich die gemeinnützige Organisation 50.000 und 1 Stimme für ME/CFS gegründet, da dieses Krankheitsbild diametral zu unserem ökonomisierten, in vielen Bereichen privatisierten Gesundheitssystem steht.

Einer meiner Leitgedanken stammt von Johann Wolfgang von Goethe

„Es ist nicht genug, zu wissen, man muss es anwenden;

Es ist nicht genug, zu wollen, man, muss es auch tun“.

Als Bankkaufmann und Finanzassistent durfte ich hautnah miterleben, wie sich (mittlerweile auch selbst) akkumulierende Vermögen nach und nach in alle Lebensbereiche unserer Gesellschaft auszubreiten, die selbigen lenkten und ganz und gar durchdrangen. Diese Entwicklung steht konträr zu unseren ökologischen und sozialen Zielen.

Grüne Grüße

Mathias Ilka

